

Leistungen: siehe [Wir engagieren uns](#) - Domains? Vorbilder: [UBZ](#), [Südwind](#), [Sozialplattform](#) - Inhalte und Erscheinungsbild inkl. **Argumente** sind **Basis** für Kampagnen, Sponsorensuche (Bierdeckelaktion?) und Förderungen (siehe Finanzierungen)

Kampagne zur Enttabuisierung von (Erwerbs-)Arbeitslosigkeit:

FAIR = MEHR

bezahlte ARBEIT!

Arbeitslos ist, wem das Menschen-RECHT auf bezahlte Arbeit verwehrt wird.

QR code

WIR ALLE SIND SOZIALSTAAT

Offene Jugendarbeit

Sende uns deine **Bilder** zu diesem Thema via **facebook**

vereinamsel.net

QR code

Kooperation zur Stärkung der Zivilgesellschaft

Am 20. Juni 2018 startet um 17:30 die Uraufführung der SommerSonnenWahl im Rahmen der 800-Jahr-Feier der Diözese Graz-Seckau. Dieses Theaterstück zeigt die Wirkungen einer Wahl von sozial engagierten Persönlichkeiten und Institutionen der Zivilgesellschaft ins „**Parlament der Herzen**“.

MACHT **FAIR**teilung

Parlament Parlament

gegen Ungleichheit

gerechtere Rahmenbedingungen für alle

forum.bosolei.com

sommersonnenwahl.bosolei.com

Wie viel Macht?
hat eine schwache Kirche

Bühne Graz
Macht Kirche & Politik
18. - 22.6.2018

Interreligiöses trifft Politik, Musik vermittelt Ideen, Soziales macht Mode. Die Menschen in Graz gestalten ihre vielfältige, wachsende Stadt mit spannender Geschichte.

Finanzierungen: zB über [ESF](#) oder [FGÖ](#) (siehe [Transparenzportal](#) > Initiativen zur Bewusstseinsbildung gemäß Gesundheitsförderungsgesetz)

WIR engagieren UNS

Wer sind WIR?

Die AMSELn sind eine Selbsthilfeorganisation mit Sitz in Graz auf der Suche nach effektiven Lösungen gegen Erwerbsarbeitslosigkeit. Wir gehen bei unseren Aktivitäten von den konkreten Problemlagen erwerbsloser Personen aus.



Was wir tun

Es ist uns ein Anliegen, die breite Öffentlichkeit über die soziale Situation bei Ausgrenzungen vom Arbeitsmarkt zu **informieren**. Das ist eine unserer Aufgaben als Verein, um Solidarität in der Gesellschaft zu ermöglichen.

Unser sozialpolitisches Engagement

Eine zweite wichtige Aufgabe ist die **konkrete Unterstützung von Betroffenen durch Gespräche und Begleitung zu Behörden**. Das Wissen darüber versuchen wir durch Vernetzungsarbeit, Webauftritt und Social Media-Aktivitäten zu erhöhen.

Gesellschaftspolitik

Der dritte große Schwerpunkt unserer Aktivitäten als Selbsthilfeorganisation ist, mit Menschen in Behörden, Ämtern und politischen Parteien zu kommunizieren. Es ist in unserer individualisierten Gesellschaft leider so, dass die von Erwerbslosigkeit Betroffenen aus verschiedenen Motiven heraus noch immer viel zu wenig gehört werden. Um dies zu verbessern ist es auch wichtig, eine **Enttabuisierung** des Themas Arbeitslosigkeit auf breiter Ebene zu organisieren. Darüber hinaus besteht eine institutionelle Lücke in Bezug auf eine notwendige **Solidarisierung der Mitte unserer Gesellschaft** mit den von Ausgrenzung betroffenen Randgruppen. Andernfalls werden die Ränder auch weiterhin [bewusst reproduziert](#).

Unsere begrenzten Ressourcen

verlangen danach, Dich/Sie um Spenden zu ersuchen. Selbsthilfeorganisationen werden über den Weg der demokratischen Legitimation selten in ausreichendem Maß unterstützt. Bei einem Verein, der sich um ein tabuisiertes Thema bemüht, ist dies besonders evident. Die Gründe dahinter können nur durch **permanente**



Bewusstseinsbildung verringert werden und diese benötigt auch materielle Zuwendung.

Wir ersuchen Dich/Sie daher, uns mit einer regelmäßigen Spende auf das Konto **AT54 6000 0005 1001 8389** zu unterstützen.
DANKE!